

UAA celebrará su Primer Congreso Internacional Multidisciplinario de Divulgación Científica



1er Congreso Internacional Multidisciplinario de la Divulgación Científica

Modalidad híbrida

24° Seminario
de Investigación

13er Congreso Internacional
"La Investigación en el Posgrado"



Del 9 al 13
de octubre
de 2023

BOLETÍN 207

- Ya se encuentra abierta la convocatoria para participar con ponencias en modalidad oral o cartel basadas en alguno de los temas que forman parte de las mesas multidisciplinarias.
- Se contemplan diversas actividades como conferencias magistrales, sesiones de presentación de proyectos o productos de investigación, paneles, mesas redondas; actividades culturales y talleres.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes celebrará, en el marco de su 50 aniversario, el “Primer Congreso Internacional Multidisciplinario de Divulgación Científica”, evento que tendrá lugar del 9 al 13 de octubre de 2023 de manera virtual y presencial en las instalaciones de esta casa de estudios.

El congreso tiene como principal objetivo promover un espacio multidisciplinario para la divulgación científica de los avances, resultados y/o productos de la investigación básica y aplicada para la reflexión y conocimiento de la misma. Asimismo, pretende difundir las tesis y trabajos concluidos y en proceso de estudiantes de posgrados estatales, regionales, nacionales e internacionales.

Cabe destacar que se trata de una actividad académica que fomenta la interacción entre investigadores y estudiantes de programas de posgrado, además de promover la vinculación de la investigación con los sectores académico, social, gubernamental, empresarial o industrial.

La convocatoria emitida por la UAA a través los Centros Académicos y la Dirección General de Investigación y Posgrado, invita a las y los investigadores, estudiantes y egresados de licenciatura, ingenierías, programas de posgrado y especialidades médicas a participar con sus ponencias en modalidad oral o cartel basadas en alguno de los temas que forman parte de las mesas multidisciplinarias. Dichos temas son: Ciencias Biológicas y Agropecuarias, Arte, Lengua y Cultura, Ciencias Exactas e Ingenierías, Ciencias de la Salud; Diseño, Arquitectura y Ciencias de la Construcción, Ciencias Sociales y Humanidades, y Económico-Empresariales.

Preciso señalar que, en este marco del “Primer Congreso Internacional Multidisciplinario de Divulgación Científica”, se celebrará también 13er Congreso Internacional “La Investigación en el Posgrado” y el 24° Seminario de Investigación, donde se contemplan diversas actividades como conferencias magistrales, sesiones de presentación de proyectos o productos de investigación, paneles, mesas redondas; actividades culturales y talleres.

Los interesados en participar tendrán hasta el 19 de julio del año presente para realizar su registro en el siguiente enlace <https://dgip.uaa.mx/congreso-2023>. Importante mencionar que después de esta fecha no se aceptará ningún registro. Para mayor información se puede consultar la convocatoria completa en <https://dgip.uaa.mx/congreso-2023/convocatoria/2023.pdf>.

---000--- Ciudad Universitaria 29 de mayo del 2023